
Acta de la sesión del 21 de septiembre de 1905 

Presidencia de D. Alejandro Barrientos 

En el salón de costumbre, a las tres de la tarde, se reunió la Acade
mia con asistencia de los miembros Barrientos, Gómez Barrientos, 
Restrepo Ochoa, Mesa Jaramillo, Montoya y Flores, Zuleta y el Socio 
Correspondiente D. Juan Henrique White. 

Como el principal objeto de la sesión era el de tratar sobre el modo 
como la Academia habría de cooperar a la celebración del primer cen
tenario del ilustre colombiano Dr. Mariano Ospina Rodríguez, se abs
tuvo su hijo D. Tulio de concurrir a ella, y como tampoco pudo hacer
lo el vicepresidente señor Fidel Cano, presidió la reunión D. Alejandro 
Barrientos. 

Se leyó y aprobó el acta anterior. 

Luego el socio Gómez Barrientos hizo la siguiente proposición que 
fue aprobada unánimemente: 

La Academia Antioqueña de Historia estando penetrada de la altí
sima importancia y grandes merecimientos del Dr. Mariano Ospina 
Rodríguez como hombre público y particularmente de su constante 
labor en provecho del progreso científico, industrial y moral de la 
antigua Antioquia, 
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Resuelve: 

1. La próxima sesión de la Academia se celebrará el diez y ocho de 
octubre, día del primer centenario de aquel ilustre colombiano. 

2. Comisiónase al socio Carlos E. Restrepo para que prepare el 
discurso relativo a la festividad dicha, estudio que versará principal
mente sobre la labor administrativa, docente y legislativa del Dr. Ospina 
en Antioquia. 

3. La Academia se incorporará en el desfile de la procesión cívica 
que habrá de celebrarse entonces a la grata memoria de aquel emi
nente servidor de la República. 

Don Juan Enrique White propuso como socio correspondiente al 
señor Clement Marklam, de la Real Sociedad de Geografía de Londres; 
el Dr. Eduardo Zuleta, a D. Joaquín Argamasilla de la Cerda, a D. Joa
quín Ezpeleta y Montenegro, y a D. Marcos Jiménez de la Espada, resi
dentes en España; y el señor Gómez Barrientos, a D. José María Restrepo 
Sáenz, residente en Bogotá. Todos estos candidatos fueron aprobados 
por unanimidad de votos. 

A las cuatro y media p.m. se terminó la sesión. 

El Presidente, Tulio Ospina, 

El Secretario, J. M. Mesa Jaramillo, 
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